



EARTHJUSTICE

PORQUE LA TIERRA NECESITA JUSTICIA

Earthjustice es la principal organización de derecho ambiental sin ánimo de lucro del país. Desde nuestra fundación en 1971, nuestro litigio de alto impacto ha responsabilizado a los contaminadores y a las agencias gubernamentales que infringen la ley, y ha brindado protecciones vitales para las personas y el planeta.

Nuestras diversas asociaciones fortalecen nuestro trabajo y nos hace eficaces. A lo largo de los años, nuestros abogados han representado a más de mil grupos de clientes que trabajan para preservar lugares magníficos y la vida silvestre, defender nuestro derecho a vivir en un ambiente libre de tóxicos y acelerar una transición equitativa hacia energía 100% limpia.

Gracias a la generosidad de nuestros donantes, representamos a nuestros clientes de forma gratuita. Esto permite a Earthjustice elegir casos estratégicamente, en lugar de basarse en la capacidad de pago del cliente y poder llevar el litigio hasta el final sin importar cuánto tiempo dure. Nuestros expertos en políticas trabajan para preservar nuestras victorias en los tribunales de ataques políticos, mientras que el equipo de comunicaciones organiza campañas mediáticas convincentes para movilizar el apoyo público en torno a nuestros objetivos.

Preservando la naturaleza

Desde nuestros inicios, Earthjustice ha luchado para proteger las tierras silvestres, la vida silvestre y los océanos.

Tierras silvestres. Nuestra primera victoria ayudó a salvar el majestuoso Mineral King Valley, en las montañas de Sierra Nevada de California, de ser convertido en una estación de esquí, sentando un precedente legal al confirmar el derecho de los ciudadanos a llevar disputas ambientales a los tribunales. Nuestras numerosas victorias incluyen el bloqueo del enorme Proyecto Willow en el Ártico de

Earthjustice en Cifras

- Nuestro creciente equipo de más de 170 abogados es el grupo legal ambiental de interés público más grande del país y trabaja a nivel federal, estatal y local.
- Representamos a más de 500 grupos de clientes cada año. Nuestros clientes incluyen pequeños grupos de base, organizaciones nacionales, tribus y comunidades indígenas.
- Nuestros abogados trabajan en 15 oficinas alrededor de EE.UU., donde desarrollan un profundo conocimiento de los problemas ambientales locales y forjan estrechas relaciones laborales con clientes y socios. Nuestro equipo legal internacional trabaja de cerca con socios en el extranjero.
- Earthjustice participa en más de 600 procedimientos legales activos en un momento dado. Muchos casos tardan años en resolverse y hacemos una inversión a largo plazo necesaria para que nuestros casos obtengan resultados. Charity Navigator nos ha otorgado 13 calificaciones de 4 estrellas consecutivamente, lo que nos ubica en el 2% superior de organizaciones benéficas estadounidenses por nuestra sólida gestión fiscal.

Alaska, que habría producido más de 500 millones de barriles de petróleo y que hubiera puesto en peligro la flora y fauna de ese lugar.

Fauna silvestre. Earthjustice ha protegido especies clave y sus hábitats, como los osos grizzly de la región de Yellowstone, mediante la aplicación exitosa de la Ley de Especies en Peligro. Usamos la Ley para restaurar las protecciones del lobo gris en 44 estados y actualmente estamos luchando por el salmón en el noroeste del Pacífico, además de los icónicos manatíes y panteras en Florida, entre otros.

Océanos. Nuestro trabajo ha ayudado a promover prácticas de pesca más sostenibles en los océanos Atlántico y Pacífico. Seguimos oponiéndonos a la extracción de petróleo y gas en alta mar en los océanos Ártico y Atlántico, y específicamente en el Golfo de México, para proteger los ecosistemas marinos y el clima.

Promoviendo comunidades saludables

Earthjustice se asocia con las comunidades para garantizar que la ley salvaguarde su derecho a respirar aire limpio, beber agua no contaminada, comer alimentos seguros, y trabajar y vivir en un ambiente libre de tóxicos.

Aire y agua limpios. Trabajamos con comunidades alrededor del país, agobiadas por contaminadores industriales para hacer cumplir las regulaciones sobre aire, agua y desechos limpios. Utilizando la Ley de Aire Limpio, hemos afianzado límites federales más estrictos a contaminantes atmosféricos dañinos como el ozono, el hollín y el mercurio, salvando miles de vidas y miles de millones de dólares en costos relacionados con la salud cada año. Seguimos avanzando en la protección de ríos, arroyos, lagos y humedales de nuestra nación, y trabajamos para fortalecer reglas vitales para la Ley de Agua Limpia.

Agricultura sostenible. Earthjustice trabaja para promover prácticas alimentarias y agrícolas respetuosas con el clima, que produzcan de manera eficiente alimentos saludables para todos, sean resistentes a las inclemencias del tiempo y ayuden a regenerar nuestro suelo. También abordamos la contaminación del agua proveniente de mataderos y otros desechos tóxicos que fluyen de la ganadería industrial.

Químicos tóxicos. Gracias a nuestro litigio, la Agencia de Protección Ambiental está fortaleciendo la forma en que evalúa los riesgos para la salud que representan más de 80 mil productos químicos en el mercado, con el fin de proteger mejor al público. Ahora estamos trabajando para obligar a las agencias gubernamentales a regular los PFAS, un grupo de sustancias químicas vinculadas con el cáncer y que persisten en el medio ambiente indefinidamente.

Avanzando en la energía limpia

Para frenar el cambio climático, debemos hacer una transición rápida y equitativa de los combustibles fósiles a energía 100% limpia. Earthjustice ha desarrollado una experiencia de clase mundial para catalizar esta transformación esencial.

Energía limpia. Nuestros abogados ejercen su labor ante comisiones de servicios públicos en estados alrededor de EE.UU. En este ámbito, luchan contra las normas discriminatorias que favorecen a los combustibles fósiles, defienden la energía solar en techos de los ataques de las empresas de servicios públicos, y ayudan a garantizar reformas visionarias de la red y de las tarifas de los servicios públicos que abran el camino para una malla de energía limpia del futuro.

Plantas de carbón. Los litigios de Earthjustice para obligar a las centrales eléctricas alimentadas con carbón a internalizar los costos de la contaminación del aire, el agua y los desechos, han contribuido a decisiones de cerrar más de la mitad de la generación de carbón en Estados Unidos. También ayudamos a grupos en Australia, Indonesia, Sudáfrica y otros países a dejar de depender del carbón y cambiarse a fuentes de energía más limpias.

Petróleo y gas. Estamos luchando contra los agresivos planes de la industria de combustibles fósiles en levantar infraestructura mediante oleoductos, instalaciones petroquímicas y terminales de exportación de petróleo crudo y gas. Recientemente, celebramos una decisión judicial que cerró el propuesto Constitution Pipeline, un proyecto destructivo que habría impactado 124 millas del noreste de Estados Unidos.

La ley ambiental popular

Luchamos para preservar y fortalecer nuestras leyes ambientales fundamentales, incluida la Ley Nacional de Política Ambiental (NEPA), la más antigua de nuestro país. NEPA requiere que el gobierno federal analice los impactos ambientales de los proyectos y le brinde a la opinión pública la oportunidad de expresarse sobre cualquier impacto ambiental que puedan tener en sus comunidades y su bienestar.